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Top 6 Kirrberger Kerwe 
 
Der Vorsitzende berichtet, dass der Schausteller der letzten Jahre, Herr Braun, gerne 
auch dieses Jahr wieder dabei wäre. Darüber hinaus berichtet er, dass die 
Straußjugend einen Umzug mache und die Kerwerede dann oben am Sportplatz 
stattfände. Herr Braun würde sich darum kümmern, ob jemand einen Bierstand 
hinstellen wolle, was sich aber laut seiner Aussage schwierig gestalte. 
 
ORM Didion ergänzt, dass es auf dem Sportplatz dann ein Programm geben werde. 
 
ORM Gouverneur findet, man solle für die Zukunft erfahrene Leute ansprechen, die 
möglicherweise die Bewirtung übernehmen könnten. In der Vergangenheit habe sich 
gezeigt, dass es nur dann funktioniere, wenn Leute das übernähmen, die sich in dem 
Bereich auskennen. 
 
Der Vorsitzende sagt, er habe bereits mit Herrn Neumann vom Kulturamt 
gesprochen und werde sich Anfang 2025 wieder mit diesem in Verbindung setzen, 
um die Organisation ohne Zeitdruck angehen zu können und möglicherweise so 
auch eine Bewirtung zu finden. Der Ortsrat werde sich ebenfalls bereits früh mit der 
Thematik befassen. 
 
 
 
 
 
 


	Niederschriftsauszug

